

Diaz-Canel exhorte à suivre l'évolution hydrométéorologique à Cuba (+Tweet et Photo)



La Havane, 2 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Diaz-Canel, a appelé ce jeudi à accorder une plus grande attention à l'évolution de la situation hydrométéorologique complexe que connaît le pays.

Sur son compte Twitter, le président a écrit :

"Dès le matin d'aujourd'hui, de fortes pluies commenceront à frapper les provinces de Pinar del Rio, Artemisa et l'île de la Jeunesse, et dès l'après-midi elles s'étendront progressivement au reste de la région occidentale et aux provinces centrales, pouvant devenir intenses, avec des accumulations supérieures à 200 millimètres à différents endroits".

Le docteur Miriam Teresita Llanes, chef du Centre de Prévisions de l'Institut de Météorologie, a déclaré au journal Granma que les précipitations persisteront pendant plusieurs jours, et qu'elles sont dues à la vaste zone de basse pression sur le nord-ouest de la mer des Caraïbes et la péninsule du Yucatan, et qui est associée à une vaste zone d'averses et d'orages.

Comme l'a indiqué la spécialiste, dans les prochaines heures, ce système trouvera certaines conditions favorables à son développement cyclonique et deviendra probablement une dépression tropicale, au fur et à mesure qu'il se déplacera lentement vers le nord et le nord-est sur le nord-ouest de la mer des Caraïbes et le sud-est du golfe du Mexique, à proximité de la région occidentale de Cuba. (source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289593-diaz-canel-exhorte-a-suivre-levolution-hydrometeorologique-a-cuba-tweet-et-photo>



Radio Habana Cuba